

SIETE PREGUNTAS AL LOBO

—¿Cuándo vamos a saber donde se regalan las esposas, metralletas, bombas de humo y demás aparatos ortopédicos utilizados tan frecuentemente contra los periodistas?



—¿Cuándo se va a disolver el paro con la misma energía que se disuelven las huelgas?



—¿Cuándo vamos a saber también lo que se embolsa diariamente cada empresario por cada trabajador que despide para aligerar la plantilla?



—¿Cuándo se van a descongelar los salarios para que los trabajadores no tengan que pedir aumento de sueldo al «oro de Moscú» para organizar huelgas?



—¿Cuándo vamos a enterarnos de los escándalos económicos de estos últimos años ahora que un grupo de Procuradores se dedican a formar comisiones que investiguen sobre la Universidad y los Medios Informativos?



—¿Cuándo vamos a entender de una vez que «una de las dos Españas ha de helarnos el corazón», pero ya está bien de que siempre sea la misma?



—¿Para cuándo la amnistía?



EL AÑO QUE VIENE.
SI DIOS QUIERE.

